
 Interrogazione n. 1642
presentata in data 20 marzo 2014
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Mancato incontro con le Associazioni dei diabetici marchigiani”
a risposta scritta

Ricordato:
che la patologia del diabete vede nella regione Marche quella che negli ultimi anni ha

ottenuto tra i migliori risultati nel rapporto costi-qualità dei servizi stessi;
che comunque la ristrutturazione dei servizi stessi è avvenuta senza consultare né,

quindi, concertare con le Associazioni dei diabetici che operano molto positivamente e
volontariamente sul territorio;

che più volte tali Associazioni hanno chiesto di incontrare l’Assessore competente per
esaminare la situazione e verificare i risultati odierni della riorganizzazione di tale importan-
te patologia e le relative, necessarie, misure da adottare:

CHIEDE DI CONOSCERE

come mai l’Assessore non ha mai risposto positivamente alle citate richieste di incontro
e se intende recuperare questo incomprensibile comportamento convocando un apposito
incontro con le Associazioni dei diabetici marchigiani.


